
入曽まちづくりの会 代表 田中壽雄 殿

入曽駅周辺整備事業に対する質問への回答

①新政みらいとしては、総論として入曽駅周辺整備事業に賛成の立場です。

②個別具体的な質問については、貴団体からの案内に「チラシ等につきまして

は紙面の都合で要旨のみ抜き出して掲載する可能性がある1_と の一文がありま

すが、こうしたことは全文から要旨のみを切り取られることにより、真意が正

しく伝わらないことが懸念されることから、このような質問への回答は控えさ

せていただきます。

ヽ ヽ

③貴団体からの案内に「質問および背景には複雑なものがありますのでJと の

一文がありますが、ご指摘の とおり複雑なものがあることから、私たちが示 し

た見解と対応を他言・引用 0掲載・転載されることに対し、明確にお断りさせ

ていただきます。

猛暑の折 り、お身体にお気を付けてお過ごし下さい。

令和 4年 8月 18日

狭山市議会 新政みらい


